

Les autorités cubaines intensifient la lutte contre le trafic de drogue



Foto de archivo

La Havane, 13 sept (RHC) Les autorités cubaines intensifient la lutte contre le trafic de drogue sur l'île en procédant à plusieurs arrestations de personnes impliquées dans ce fléau et en interrompant deux opérations de trafic international.

Un reportage du Programme d'information de la télévision nationale (Noticiero Estelar) a révélé jeudi que les services du ministère de l'Intérieur ont saisi, il y a quelques semaines, la drogue synthétique connue sous le nom de "el químico" dans la municipalité de Marianao, dans la capitale du pays.

Cette enquête a conduit à l'arrestation de 22 citoyens liés à la distribution de cette substance.

Selon le reportage télévisé, une peine de 15 ans a récemment été requise à l'encontre de deux ressortissants étrangers pour des délits liés à des drogues illicites ou à des substances ayant des effets similaires. Tous deux portaient de la cocaïne sur eux et ont été détectés à l'aéroport international José Martí.

En outre, le tribunal a envisagé d'imposer une peine de plus de 10 ans à un citoyen qui portait sur lui un paquet de marijuana.

Les experts juridiques ont indiqué que 96 % des personnes jugées par les tribunaux de La Havane, que ce soit pour trafic ou possession de drogue, ont été sanctionnées ; sur ce total, 95,8 % ont été condamnées à des peines d'emprisonnement de plus de 10 et 20 ans.

Cuba maintient une politique de tolérance zéro à l'égard des drogues, c'est pourquoi elle poursuit la lutte contre le trafic de stupéfiants et promeut l'éducation et la prévention comme stratégies de lutte, selon les autorités de l'île. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365091-les-autorites-cubaines-intensifient-la-lutte-contre-le-traffic-de-droque>



Radio Habana Cuba